

Pemberian Bantuan Bencana Alam Tanah Lonsor Kampung Mbenti Distrik Minyambouw

Zulkarnain^{1*}, Lilis Indrayani², Yammes J Batkunde³, Sabinus Rainer N. Christi⁴, Engelbert Worabai⁵, Samuel Mathias Dauth Menai⁶, Melvi Marhaba⁷, Melva Marhaba⁸

^{1,2,6}Sisem Informasi, STMIK Kreatindo Manokwari, Indonesia

^{5,7}Ilmu Komputer, STMIK Kreatindo Manokwari, Indonesia

^{3,4,8}Teknologi Informasi, STMIK Kreatindo Manokwari, Indonesia

Email: ^{1*}nain.g4t@gmail.com, ²lilisindrayani8@gmail.com, ³yammesjonas65@gmail.com,

⁴rainerchristi22@gmail.com, ⁵woraebe@gmail.com, ⁶samuelmelai2001@gmail.com,

⁷melvimarhaba8@gmail.com, ⁸melvamarhaba8@gmail.com

(* : coresponding author)

Abstrak – Kegiatan pengabdian kepada masyarakat “Pemberian Bantuan Bencana Alam Tanah Lonsor Kampung Mbenti Distrik Minyambouw” di laksanakan 01 Juli 2024 Kegiatan di lakukan sebagai bentuk kepedulian dosen dan mahasiswa STMIK Kreatindo Manokwari para korban tanah lonsor. Bantuan yang di salurkan berupa sembako dan pakain. Tujuan dilakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah untuk membantu meringankan beban material dan moril para korban tanah lonsor. Pada kegiatan di bagi dua tahap yaitu : penggalangan dana dan peyaluran bantuan. Hasil pemberian bantuan kepada masyarakat sangat senang dan antusias dalam menerima bantuan dan para korban bisa membangkitkan semangat baru dalam beraktifitas di tengah tanah lonsor yang melanda.

Kata Kunci: Pemberian, Bencana Alam, Tanah Lonsor, Kampung Mbenti.

Abstract – This Community service activities "Provision of Natural Disaster Assistance for Landslides in Mbenti Village, Minyambouw District" were carried out on July 1, 2024. The activity was carried out as a form of concern from lecturers and students of STMIK Kreatindo Manokwari for the victims of the landslide. The assistance distributed was in the form of basic necessities and clothing. The purpose of this community service activity is to help ease the material and moral burden of the victims of the landslide. The activity was divided into two stages, namely: fundraising and distribution of assistance. The results of providing assistance to the community were very happy and enthusiastic in receiving assistance and the victims were able to raise a new spirit in being active in the midst of the landslide that hit.

Keywords: Donation, Natural Disaster, Landslide, Mbenti Village.

1. PENDAHULUAN

Bencana alam merupakan suatu realita hidup yang dialami oleh setiap manusia. Setiap bencana alam pasti selalu diikuti dengan dampak bahaya dan petaka bagi para korban. [1] Tanah lonsor kampung Mbenti, Distrik Minyambouw, Kabupaten Pegunungan Arfak merupakan salah satu bencana alam. Tanah lonsor Kampung Mbenti terjadi pada hari minggu tanggal 26 Mei 2024. Kampung Mbenti, Distrik Minyambouw, Kabupaten Pegunungan Arfak, Papua Barat dilanda banjir dan tanah lonsor akibat hujan deras yang cukup lama. [2]

Bantuan darurat kebencanaan adalah bantuan pemenuhan kebutuhan dasar dalam keadaan tanggap darurat bencana. Bantuan dasar yang diberikan, seperti: Bantuan bahan pangan, bantuan non pangan, bantuan sandang, sanitasi dan air bersih, serta layanan kesehatan. Bantuan bahan pangan diberikan dalam bentuk bahan makanan atau dapur umum, dengan memperhatikan korban khusus seperti lansia, ibu hamil dan bayi. Agar pemberian bantuan pemenuhan kebutuhan dasar bagi korban bencana tersebut berdaya guna, perlu disusun sebuah pedoman yang berisi tentang tata cara pemberian bantuan pemenuhan kebutuhan dasar bagi korban bencana yang memenuhi standard minimal, sehingga dapat dijadikan acuan oleh pemerintah daerah, masyarakat dan lembaga non pemerintah di daerah, nasional dan Internasional. [3]

Kegiatan ini bertujuan melakukan penggalangan dana dan penyaluran bantuan. Penggalangan dana oleh para dosen, tenaga pendidik dan mahasiswa di linkup STMIK Kreatindo Manokwari, dan para donator di persimpangan jalan. Kegiatan penyaluran bantuan ini di harapkan dapat membantu dan meringankan beban warga kampung Mbenti.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan penggalangan dan penyaluran sembako dan obat-obatan dilaksanakan di Kampung Mbenti, Distrik Miyambauw, pada tanggal 01 Juli 2024. Tim bantuan kemanusiaan terdiri dari dosen, staf dan mahasiswa STMIK Kreatindo Manokwari. Metode yang digunakan penggalangan dana dan penyerahan bantuan korban tanah lonsosr Kampung Mbenti Distrik Miyambauw.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

3.1 Penggalangan Dana Mahasiswa.

Terlaksana kegiatan pengabdian ini diawali oleh adanya inisiasi dosen dan Mahasiswa BEM STMIK Kreatindo Manokwari, dari mengikuti informasi berita dan informasi masyarakat, dari salah satu korban adalah mahasiswa STMIK Kreatindo Manokwari, maka tergeraklah hati untuk melakukan kegiatan penggalangan dana. Kegiatan penggalangan dana dari donator secara ikhlas untuk meringankan beban korban tanah lonsor kampung Mbenti.



Gambar 1. Penggalangan dana

3.2 Penyaluran Bantuan

Setiap bencana yang terjadi yang disebabkan factor alam atau faktor manusia itu sendiri, dampaknya telah menimbulkan korban jiwa, kerugian material, sarana prasarana public serta dampak psikologi. Penyaluran bantuan sembako hasil dari penggalangan dana yaitu berupa beras 200 kg, Minyak Goreng 15 kg, Mie instan 15 Dos, Pakain layak Pakai serta obat-obatan. Masyarakat sangat senang ketika Tim berkunjung posko pengungsian. Penyaluran bantuan solusi paling tepat dilakukan, diharapkan kegiatan ini menjadi contoh setiap terjadi bencana alam.



Gambar 2. Peyaluran bantuan Sembako

4 KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa penggalangan dana dan penyaluran bantuan korban tanah lonsor kampung Mbenti, Distrik Minyambouw, Kabupaten Arfak Provinsi Papua Barat. Melalui kegiatan ini, masyarakat sangat membantu korban tanah lonsor, dan sangat membantu persoalan yang di hadapi. Pelaksanaan kegiatan berjalan dengan lancar, sambutan dari korban mengucapkan terimah kasih atas bantuan yang di terima, yang sangat bermanfaat.

REFERENCES

- [1] <https://topbnews.com/sejumlah-rumah-tertimbun-longsor-di-mbenti-distrik-minyambou/>
- [2] S. Tebajak Henakin, B. Boleng, and A. Senjahari Rawe, "Penggalangan Dana dan Penyaluran Bantuan Bagi Masyarakat Korban Bencana Erupsi Gunung Lewotobi di Kecamatan Wulanggitang Kabupaten Flores Timur," *J. Pengabdi. Kpd. Masy. Nusant.*, vol. 5, no. 2, pp. 2503–2507, 2024, doi: 10.55338/jpkmn.v5i2.3300.
- [3] Desty Endrawati Subroto *et al.*, "Penyaluran Bantuan Peduli Kemanusiaan Korban Gempa Cianjur, Jawa Barat," *J. Pengabdi. Bersama Masy. Indones.*, vol. 3, no. 2, pp. 2503–2507, 2023, doi: 10.33860/pjpm.v3i2.1084.